



Neuigkeiten aus der Wirtschaft der Volksrepubliken des Donbass vom 01. bis 07. April 2019

Quellen: offizielle Seiten der Regierungen der Volksrepubliken, [dan-news](#), [lug-info](#), [dnr-online.ru](#), [mptdnr.ru](#), [Dnrailway](#) sowie [ukrinform](#), [ria.ru](#) und [sputnik](#)
Ausgewählt und übersetzt durch das Kollektiv der „Alternativen Presseschau“

Montag:

Kohleförderung in der DVR befriedigt alle Erwartungen

Dan-news.info – Die Bergleute der staatlichen Bergwerke der DVR haben seit Beginn dieses Jahres 2.076.566 Tonnen Kohle gefördert. Das berichtet der Pressedienst des Ministeriums für Kohle und Energie der Republik heute. Die Bergwerke aller Eigentumsformen zusammen haben im selben Zeitraum über 2,285 Mio. Tonnen Kohle gefördert. Der Plan ist damit um 104,8% oder 105.546 Tonnen übererfüllt.

Vorher war berichtet worden, dass in den Kohlebetrieben der DVR 2019 elf neue Stollen in Betrieb gehen sollen. Die ersten drei sind in den Schächten des staatlichen Unternehmens *Toresantrazit* bereits in Betrieb.

Aktuelles vom Getreideanbau

Dan-news.info – Im Rahmen der Frühjahrssaatkampagne ist in der DVR auf über 19.000 Hektar Sommergetreide gesät worden. Das berichtet der Pressedienst des Ministeriums für Landwirtschaft und Ernährung heute. ... Nach Angaben der Behörde wurde auf fast 16.000 Hektar Gerste gesät. Auf etwas über 1500 ha wächst jetzt Saatgetreide, auf 436 ha Futtergetreide. Die Frühjahrssaatkampagne hat am 10. März begonnen.

Lebensmittelindustrie der LVR mit teilweise enormen Wachstumsraten

Lug-info.com – Die Produktion von raffiniertem Sonnenblumenöl ist in der Republik in Januar und Februar auf das 14fache im Vergleich zum Vorjahreszeitraum gestiegen, die von unraffiniertem auf das 2,6fache. Die Produktion von Konditoreiwaren hat sich auch ausgeweitet. Das berichtete das Ministerium für Landwirtschaft und Ernährung der LVR. Die Unternehmen der Lebensmittel- und der weiterverarbeitenden Industrie behalten die positive Dynamik bei und steigern die Produktionsumfänge.

Süßgebäck und Waffeln haben um 36,8% zugelegt, fertige Lebkuchen um 24,3%, Törtchen um 14,8%, alkoholfreie Getränke um 15,1%, Torten um 9,3%, Vollmilch um 9,1%, Mehl um 7,2%, Wurstwaren um 2,8%, Nudeln um 2,6% und Tiernahrung um 34,7%, heißt es in der Mitteilung. Hier nicht aufgeführte Produktgruppen blieben im Betrachtungszeitraum unverändert auf einem die Bedürfnisse der Bevölkerung völlig zufriedenstellenden Niveau.

In den ersten zehn Monaten 2018 war die Produktion von Sonnenblumenöl im Vergleich zu 2017 bereits auf das 11,3fache gestiegen.

Mittwoch:

Berufe bei der Bahn beliebt

Dnrailway.ru – Am 1. April diesen Jahres haben im Berufsbildungszentrum der *Donezker Eisenbahn* 562 Menschen ihre Ausbildung abgeschlossen. 230 Personen in 18 Lerngruppen setzen die Ausbildung fort.

Seit Beginn des Jahres haben sich 54 Menschen zu Ladungskontrolleuren, Lehrloksführern, Fahrdienstleitern, Wagenmeistern oder Gleisbauern qualifiziert, 312 zu Fachkräften für Arbeitssicherheit. 104 Menschen wurden zu Bevollmächtigten für den Arbeitsschutz (gefährgeneigte Tätigkeiten, Arbeit mit Werkzeugen und Geräten) aus- bzw. weitergebildet, 92 zu Gefahrgutbeauftragten.

Donnerstag:

Elektrischer Personennahverkehr spielt wichtige Rolle

Dan-news.info – Im elektrischen städtischen Nahverkehr der DVR wurden seit Beginn dieses Jahres 25 Millionen Menschen befördert, über 16% davon zu ermäßigten Tarifen. Das berichtet das Verkehrsministerium der Republik heute. Im März waren es zehn Millionen und ein ähnlicher Anteil von Ermäßigungsberechtigten.

Das elektrische Liniennetz in der Republik umfasst zur Zeit 15 Straßenbahn- und 21 Trolleybuslinien. Es hat eine Gesamtlänge von 566,4 Kilometern und wird von kommunalen Unternehmen in Donezk, Makejewka, Gorlowka, Charzysk und Jenakiewo betrieben.



<https://dan-news.info/wp-content/uploads/2017/04/%D0%9C%D0%B8%D1%80%D0%BD%D1%8B%D0%B5%D1%83%D0%BB%D0%B8%D1%86%D1%8B-%D0%94%D0%BE%D0%BD%D0%B5%D1%86%D0%BA%D0%B0-12-1024x682.jpg>

Positive Bilanzen in der landwirtschaftlichen Tierhaltung

Lug-info.com – Die Agrarbetriebe der Republik haben die Fleischproduktion im ersten Quartal im Vergleich zum Vorjahreszeitraum auf das Anderthalbfache gesteigert. Das berichtet das Ministerium für Landwirtschaft und Ernährung der LVR. Die Milchproduktion stieg um 3,5%, hieß es in der Mitteilung.

„Erfolgreich arbeitet das staatliche Unternehmen *Regionale Agrarholding der LVR*, das die Fleischproduktion auf das Dreifache im Vergleich zu 2018 gesteigert hat. An der gesamten Fleischproduktion hat das Geflügel einen Anteil von 42%“, wurde vom Ministerium konkretisiert. Gleichzeitig hat sich der Rinderbestand in der Republik um 6% vergrößert, davon an Kühen um

9%. Die Bestände von Schweinen sind um 10%, von Geflügel um 29% und von Kälbern um 11% gestiegen.

Im Ministerium würde angemerkt, dass die aus der Russischen Föderation im Rahmen eines staatlichen Programms importierten Rotbunten einen gewichtigen Anteil am Zuwachs der Milchproduktion haben. Zur Zeit geben die importierten Kühe 11% der gesamten Milchmenge.

„Nach dem Stand vom 4. April sind die *Litwinow* GmbH im Gebiet Slawjanoserbsk, der wissenschaftliche Agrarproduktionskomplex *Kolos* der nationalen Agrarhochschule Lugansk und der private Familienbetrieb *Illirija* im Gebiet Lutugino führend in der täglichen Milchproduktion“, berichtet das Ministerium. Vorher war berichtet worden, dass im März in der Republik 55% mehr Fleisch als im März 2018 produziert wurde. Im Januar hat zu Erzeugung von Milchprodukten um 39% zugenommen, die von raffiniertem Sonnenblumenöl auf das 14fache.